

# Ibadah Doa Semalam Suntuk Session II Malang, 11 Maret 2015 (Rabu Dini Hari)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Keluaran 9:13-35 adalah tujuh, yaitu hujan es.

## **Keluaran 9:13**

*9:13 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Bangunlah pagi-pagi dan berdirilah menantikan Firaun dan katakan kepadanya: Beginilah firman TUHAN, Allah orang Ibrani: Biarkanlah umat-Ku pergi, supaya mereka beribadah kepada-Ku.*

Musa bangun pagi-pagi sebelum matahari terbit, artinya:

1. Kita sudah harus membangun kehidupan rohani kita sebelum setan bisa mempengaruhi arah kehidupan rohani kita.
2. Kita sudah harus membangun kehidupan rohani kita sebelum kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

## **Keluaran 9:14-15**

*9:14 Sebab sekali ini Aku akan melepaskan segala tula-Ku terhadap engkau sendiri, terhadap pegawai-pegawaimu dan terhadap rakyatmu, dengan maksud supaya engkau mengetahui, bahwa tidak ada yang seperti Aku di seluruh bumi.*

*9:15 Bukankah sudah lama Aku dapat mengacungkan tangan-Ku untuk membunuh engkau dan rakyatmu dengan penyakit sampar, sehingga engkau terhapus dari atas bumi;*

Pengaruh setan atas arah kehidupan manusia adalah mendorong manusia untuk berbuat dosa yang mengakibatkan murka Allah. Beberapa pengertian tentang dosa:

- Segala perbuatan jahat.
- Segala sesuatu yang dilakukan tidak berdasarkan iman.
- Tahu yang baik tetapi tidak melakukan.
- Melanggar hukum dan perintah Tuhan.

## **Yesaya 59:1-3**

*59:1 Sesungguhnya, tangan TUHAN tidak kurang panjang untuk menyelamatkan, dan pendengaran-Nya tidak kurang tajam untuk mendengar;*

*59:2 tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala dosamu.*

*59:3 Sebab tanganmu cemar oleh darah dan jarimu oleh kejahatan; mulutmu mengucapkan dusta, lidahmu menyebut-nyebut kecurangan.*

Dosa membuat kita terpisah dari Tuhan, dosa membuat kita terpisah dari sesama. Ini sama dengan tanpa kasih, dingin hingga beku rohani, sehingga mengalami hukuman hujan es.

Jalan keluarnya adalah saling mengaku dan saling mengampuni. Jika salah, kita mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Jika benar, kita mengampuni dosa orang lain dan melupakannya. Maka darah Yesus menyelesaikan segala dosa kita, kita bebas dari hukuman Allah, dan Roh Kudus dicurahkan kepada kita.

## **Roma 8:1-2**

*8:1 Demikianlah sekarang tidak ada penghukuman bagi mereka yang ada di dalam Kristus Yesus.*

*8:2 Roh, yang memberi hidup telah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut.*

Kegunaan dari Roh Kudus:

1. Roh Kudus mencurahkan kasih Allah kepada kita, sehingga kita tidak kecewa, tidak putus asa, tetapi tetap setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.

### **Roma 5:5**

*5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.*

Kita bisa mengasihi Tuhan lebih dari semua. Kita bisa mengasihi sesama seperti diri sendiri, bahkan bisa mengasihi musuh.

2. Roh Kudus melakukan mujizat terbesar, yaitu membarui kehidupan kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

### **Titus 3:5**

*3:5 pada waktu itu Dia telah menyelamatkan kita, bukan karena perbuatan baik yang telah kita lakukan, tetapi karena rahmat-Nya oleh permandian kelahiran kembali dan oleh pembaharuan yang dikerjakan oleh Roh Kudus,*

Dimulai dengan taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara, "Ya Abba, ya Bapa".

Kalau mujizat rohani terjadi, maka Roh Kudus juga mampu mengadakan mujizat jasmani. Di mana ada ketaatan, di situ ada mujizat.

Saat Musa menghadapi Laut Kolsom, Musa bisa taat dengar-dengaran untuk mengulurkan tangan, sehingga selanjutnya angin timur datang untuk membelah Laut Kolsom. Mujizat rohani dahulu terjadi, baru diikuti mujizat jasmani.

**Keluaran 14:16,21-22**

*14:16 Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.*

*14:21 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke atas laut, dan semalam-malaman itu TUHAN menguakkan air laut dengan perantaraan angin timur yang keras, membuat laut itu menjadi tanah kering; maka terbelahlah air itu.*

*14:22 Demikianlah orang Israel berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering; sedang di kiri dan di kanan mereka air itu sebagai tembok bagi mereka.*

Roh Kudus mampu menyelesaikan dan memberi jalan keluar dari segala masalah yang sudah mustahil. Roh Kudus mampu memberikan kehidupan kepada kita secara ajaib, baik secara jasmani maupun rohani. Kita bisa hidup benar dan suci, sampai sempurna. Roh Kudus mampu memberikan masa depan yang berhasil dan indah.

Tuhan memberkati.